

9月 中めぽけっとクラブ通信



楽しかった夏休みも終わって、新学期が始まりました。夏休み期間は大きなケガやトラブルもなく過ごせたと思います。ご家庭でも毎日のお弁当づくりなど大変なこともあったとは思いますが、お弁当の時間の子どもたちはとても楽しそうでした。自分の好みを知っている家族が作ってくれたお弁当に大満足のランチタイムを過ごしていました！



いただきます



下学年の面倒をみるということ

先日、スーパーボールを作る工作の時、ある5年生が同じ組の1年生の面倒をつきっきりでみてくれました。誰もが自分の物を1番先に作りたいと思っているところ、1年生に順番を譲り、やり方を教えてあげていました。高学年生のこうした対応を支援員もとってもほめました。1年生の精神的安定にも大きな役割を果たしてくれたと思います。困っているときに声をかけてくれた、優しくしてくれた、教えてくれた…、という経験は不安感や戸惑いを緩和します。とは言え、「下の学年の子がかわいくない」「めんどくさい」…と思う子がいるのも自然です。しかし、自分が1年生の時に受けた恩を贈るという経験は、大人になって社会に出た時にも必要な経験ではないでしょうか。親切にしてもらった事は、いつまでも覚えていると思います。下学年相手だけではなく、お友だちにもゆずり合い、思いやりの気持ちで接して欲しいと願っています。



Let's cook!!

メニューは、からあげ、ベーコンとコーンのおにぎり
塩昆布とチーズとごまのおにぎり、おみそ汁



★  クッキングは調理室が暑くて狭いのでなかなか大変でした。それでも子どもたちはやるき満ちで積極的に調理を楽しんでいました。この日は、22名分の食事をみんなで作りました。



ワカメがにがて・・・(T_T)



>*O*<キアアツ 指!!!



「いただきます！」

もりもり！



にぎにぎ



すごくおいしそう！

からあげを揚げてくれたのは5年生の男子です。油がはねたりして、暑中元氣張って揚げ続けてくれました。

みんなで作ったランチ、おいかったね♪



洗いものも
がんばります！

男は黙ってからあげ！

